

20 de mayo de 2008. Competiciones deportivas para discapacitados. Jaén. Complejo de "La Salobreja"

El día 20 de Mayo, en Jaén, en el Complejo Deportivo de "La Salobreja" han tenido lugar los Juegos Deportivos para Discapacitados.

Durante toda la mañana numerosos representantes de varias localidades de la provincia, entre ellos los alumnos y alumnas del Centro Ocupacional de Discapacitados de Mengíbar, han participado en los numerosos eventos programados ...

Decir que nuestros representantes han estado a un nivel bastante alto.

Al final medallas para todos, que eran celebradas con entusiasmo por los participantes.

Mi agradecimiento a M^a Jesús Párraga por hacer de improvisada "cameraman", en este caso "camerawoman", pues a ella le debemos la grabación en vídeo de este evento.

FOTOS VÍDEO